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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 
Gabinete doyereador Uélington da Silva c o o RenOiCri: 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 
AFONSO/BA. 

REQUERIMENTO N°. 576 2023. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

em Exercício — Marcondes Francisco, juntamente com o Exmo. Sr. Secretário de 

Saúde — Adonel Júnior solicitando ação da Secretária de Saúde para viabilizar a 

aplicação da segunda dose da vacinação dos internos do Conjunto Penal contra a 

covid-19, no Município de Paulo Afonso — BA. 

JUSTIFICATIVA: 

A saúde é um direito fundamental e de todos. O presente pedido se faz necessário 

e imprescindível. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

FfESIO O RECEVIMENTO PROT.  N°4351  
EM  	O 	de 20.24 

ir 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2023. 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  580  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com o Exmo. Sr. Secretário de Saúde Adonel Júnior 
requerendo informações sobre as condições da Pousada de Juazeiro que recebe os pacientes do 
Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Chegou ao conhecimento deste vereador, que alguns pacientes que estão em tratamento e necessitam 
dos serviços da Pousada de Juazeiro não estão sendo atendidos e ficando desamparados. Diante 
disso, requer que seja remetido a este gabinete informações sobre a atual situação contratual e de 
gestão da mencionada pousada. Bem como, se as denuncias dos pacientes de não estarem sendo 
atendidos são procedentes ou não. 

Sala das Sessões, em 11 de abril de 2023. 

agt.elington da SI fria 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  581  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com a Exma. Sra. Secretária de Educação Elza de Brito 
requerendo que remeta a essa casa informações sobre as ações que estão sendo tomadas para 
combater a violência nas creches e escolas do Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que se faz necessário o atendimento da presente indicação para dar orientações aos 
pais de alunos que tem procurado esse vereador. Bem como, o objetivo do vereador é apresentar 
ações e ser um parceiro desta secretaria no combate a violência nas escolas e ameaças de violências. 
Por fim, o vereador coloca o seu gabinete a disposição para eventuais colaborações. 

Sala das Sessões, em li de abril de 2023. 

adit,elington d6:t412Lt  
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  586  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com a Ema. Sra. Secretária de Educação Elza de Brito 
requerendo a instalação de câmeras de monitoramento nas creches do Munizipio de Paulo Afonso-
BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que esta solicitação é oriunda dos pais dos alunos, bem como visa trazer mais 
segurança e conforto para os alunos e profissionais da educação. 

Sala das Sessões, em 11 de abril de 2023. 

vztt 	51-6t. 
elington da Silva 

Keko do Benone 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  587  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com a Exma. Sra. Secretária de Educação Elza de Brito 
requerendo a instalação de câmeras de monitoramento nas escolas do Município de Paulo Afonso-
BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que esta solicitação é oriunda dos pais dos alunos, bem como visa trazer mais 
segurança e conforto para os alunos e profissionais da educação. 

Sala das Sessões, em 11 de abril de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  588  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com a Exma. Sra. Secretária de Educação Elza de Brito 
requerendo a instalação de detectores de metais nas escolas do Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que esta solicitação é oriunda de pedidos dos pais dos alunos, bem como visa trazer 
mais segurança e conforto para os alunos e profissionais da educação. 

Sala das Sessões, em 11 de abril de 2023. 

elington da Si va 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  589  /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forme regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Mi nicipal em Exercício 
— Marcondes Francisco, juntamente com a Exma. Sra. Secretária de E(;..cação Elza de Brito 
requerendo a instalação de detectores de metais nas creches do Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se, que esta solicitação é oriunda de pedidos dos pais dos alunos, bem como visa trazer 
mais segurança e conforto para os alunos e profissionais da educação. 

Sala das Sessões, em 11 de abril de 2023. 

(lait eLL 
elington da Si va 

Keko do Benone 
- Vereador - 
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